



SAN LÁZARO

Condiciona salida de la presidencia

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@glmm.com.mx

El diputado Santiago Creel expresó que solamente dejaría la presidencia de la Cámara de Diputados una vez que obtenga las firmas requeridas por el Frente Amplio por México (FAM) y si se llega al acuerdo de que permanezca el PAN en la Mesa Directiva, además de que exista una ruta jurídica para resolver los pendientes de las impugnaciones que tramitó.

Esto, luego de que el INE estableció como



Foto: Mateo Reyes

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, busca coordinar el FAM.

lineamiento en los procesos internos de los partidos que los legisladores participen en la selección de candidatos, sin necesidad de solicitar licencia al cargo, pero evitando el uso de recursos públicos.